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ПАРТИЯ РЕШЕНИЙ, А НЕ ЛОЗУНГОВ

Это ВАЖНО! Сегодня у вас есть последняя возможность  
помочь себе, своим близким, всей нашей стране!
Разве вы не видите, как наши пенсионеры считают копей-
ки, чтобы дожить до очередной пенсии? Как в многодетных 
семьях родители считают последние деньги, чтобы собрать 
детей в школу? Как мигранты откровенно плюют на наши 
законы? Как целые города и поселки сидят без работы, без 
денег,  без надежды и перспектив?
Хотите, чтобы было по-другому? Приходите на выборы!
Ваш голос на выборах – это ваш персональный шанс спасти 
нашу страну.

россии нужен твой россии нужен твой 
справедливый голос!справедливый голос!
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САНКТ-ПЕТЕРБУРГЗА ПРАВДУ
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ТВОЙ ВЫБОР

Свобода выбора – право выбирать тех, кто нами управляет – 
сейчас под угрозой. Что может сделать каждый из нас, чтобы 
ее сохранить. 

Сохрани свою Сохрани свою 
свободусвободу

Очень часто, когда ругают работу властей, говорят, 
что мы их не выбирали. Действительно, если у мэра 
нет угрозы не переизбраться на следующий срок, то 
какой смысл что-то делать для горожан – их мнения 
вообще никто не спрашивал. 

Именно поэтому важно выбирать глав городов на-
прямую. Раньше у нас было такое право, но депутаты 
фракции «Единая Россия» своим решением его у нас 
отняли. 

Вернуть людям свободу выбора мэров и глав 
предлагает Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ.

 В Государственной Думе
Депутаты Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 

ПРАВДУ неоднократно вносили законопроекты 
о возврате прямых выборов. Единственная фракция, 
которая не хочет за них голосовать, это «Единая Рос-
сия».  Но у нее в Думе 321 голос (больше, чем у всех 
остальных вместе взятых), поэтому все инициативы 
о возврате прямых выборов отклоняются в первом 
чтении. 

«Много лет при активном участии партии 
"Единая Россия" велась настоящая кампания по 
искоренению прямых выборов мэров, – комментирует 
Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ Сергей Миронов. – Цель ее была изначально 
очевидна: поставить местную власть под контроль 
власти региональной. Этого можно было добиться, 
только устранив граждан от избрания глав муници-
палитетов. Именно к этому и стремились фракции 
"ЕР" в региональных парламентах и местных пред-
ставительных органах власти, продавливая соот-
ветствующие изменения в региональных законах 

и городских уставах. 
В итоге мы видим не-
нормальную ситуацию, 
когда местная власть 
в лице ее руководителей 
совершенно не зависит 
от граждан. Это обора-
чивается тем, что местное 
самоуправление легко превраща-
ется в самоуправство, а для решения 
элементных местных проблем люди 
вынуждены обращаться к Президен-
ту страны».

Действительно, «Единая Россия» – 
это единственный участник полити-
ческого процесса, которому выгодно, 
чтобы депутаты (большинство из них 
ЕР), а не граждане выбирали мэров. 
Тогда в кресле главы города всег-
да будет удобный для них человек, 
однопартиец, с которым всегда можно 
и дела по бизнесу выгодно порешать, 
и договориться.

В регионах  
Вернуть право прямых выборов 

можно и на региональном уровне. 
Депутаты СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ – ЗА ПРАВДУ в Законодатель-
ных собраниях и областных Думах 
субъектов РФ делают для этого все 
возможное: они вносили соответ-
ствующие законопроекты, выступали 
на заседаниях и комитетах, даже 
проводили флешмобы и митинги 
в поддержку инициативы. 

Однако в большинстве в Законода-
тельных собраний также монополия 
единороссов, которые своими голоса-
ми блокируют нужный людям законо-
проект. 

Первые победы
Но надежда есть! Есть еще 

в России города, в которых удается 
отстоять право граждан выбирать 
мэров напрямую. И происходит это 
обычно благодаря СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ –ЗА ПРАВДУ. Так, совсем 
недавно в Амурском районе Хаба-
ровского края принципиальная по-
зиция справедливороссов сохранила 
жителям право голоса. Социалисты 
проголосовали против законопроекта 
об отмене прямых выборов, и едино-
россам не удалось его протащить.  

Что можешь сделать ты, 
чтобы вернуть себе свободу 
выбора
1. Всегда приходи на выборы. Если власти видят 

низкую явку, они делают вывод, что народ 
политикой не интересуется, значит, правом выбирать 
люди не дорожат, значит, можно принимать любые, даже 
самые антинародные решения – гражданам все равно. 
Кроме того, при низкой явке выборы гораздо легче 
фальсифицировать. 

2. Говори о политике с друзьями и родными. Многие 
сейчас не хотят вникать в то, что происходит в 

стране, старательно избегая любых новостей и острых 
тем. Проблем от этого становится только больше. Власти 
не будут учитывать мнение граждан, если это мнение 
никто не высказывает.

3. Выбирай правильных депутатов. По закону 
депутаты – это наши представители и помощники, 

которые имеют право контролировать работу властей. 
И пока у нас еще есть право выбирать депутатов 
напрямую. Однако в прошлый раз многие поленились 
прийти на выборы, и мандаты получили однопартийцы 
мэров и чиновников, которые в принципе не могут 
эффективно контролировать власти из-за партийной 
дисциплины. 

сергей миронов
Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ
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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ 3РАБОТА И РЕЗУЛЬТАТ

Сергей Миронов с трибуны Государственной Думы рассказал о том, чего удалось добиться фракции и что еще предстоит сделать. 
Историческая сессия: итоги и победы

Среди важнейших достижений Сергей Миронов, 
в первую очередь, отметил законы о поддержке 
участников специальной военной операции и чле-
нов их семей. Второй победой стала прогрессивная 
шкала НДФЛ (повышение налогов для богатых). 
«В прошедшую сессию давнишнее программное 
положение нашей партии, которое было записано 
еще в 2006 году, о прогрессивной шкале подоходного 
налога, наконец-то, стало реальностью, – отметил 
депутат. – Мы хотели с богатых немножко побольше 
брать, но тем не менее, это шаг в нужном и верном 
направлении».

Еще одно решение, которого годами добивалась 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, – возоб-
новление индексации пенсий работающим пенси-
онерам. «Сказав "а", мы должны сказать "б". Если мы 
с 2015 года вводим индексацию пенсий для работа-
ющих пенсионеров, справедливо будет за те восемь 
лет, когда они не получали индексацию, проиндекси-
ровать для них эту пенсию. И такой законопроект 
мы подготовили и, надеюсь, осенью мы его рассмо-
трим», – подчеркнул лидер социалистов.

Что еще предстоит победить
Бедность

«Удивил Росстат: оказывается, у нас в России нет 
ни одной семьи, где бы не хватало денег на еду, – от-

метил Сергей Миронов. – Но, когда он же фиксирует, 
что 11% семей не могут позволить себе купить оде-
жду, не могут сделать крупную покупку, это говорит 
о том, что все-таки люди бедно живут и, конечно, 
здесь многое нужно делать». Председатель фракции 
напомнил, что уже подготовлен законопроект о со-
циальной карте "Помощь", по которой малоимущие 
могли бы получать все, что им необходимо.

Демографический спад

Для улучшения ситуации с рождаемостью Сергей 
Миронов предложил принимать решения в пользу 
многодетных семей. Таких инициатив у партии мно-
го: это и родительская зарплата, и базовый доход 
для семей с детьми, и увеличение выплат, пособий 
по рождению ребенка. 

Отдельно он упомянул инициативу по созданию 
алиментного фонда, из которого государство пла-
тило бы матерям-одиночкам, а потом находило 
должников-алиментщиков и взыскивало бы сред-
ства с них. 

Решить предстоит и жилищный вопрос. «Мы 
предлагаем разработать стратегию по малоэтаж-
ному строительству до 2030, до 2036 года, потому 
что в доме решать вопросы по количеству детей 
намного проще, чем в любой квартире в городе», – 
подчеркнул Сергей Миронов.

Жадность банков

Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ жестко раскритиковал политику Центро-
банка. В первую очередь, за повышение ключевой 
ставки. «Инфляция никуда не денется, учётная став-
ка и инфляция – разные вещи. А то, что наша эко-
номика опять "сядет на мель" и уже садится, – это 
правда, – заявил он. – Кроме как вредительством, 
то, что делает Центробанк, я назвать не могу». Так-
же Сергей Миронов обратил внимание на высокую 
закредитованность россиян. Чтобы ее снизить, он 
предложил запретить рекламу кредитных учрежде-
ний и кредитов. 

В завершении выступления Сергей Миронов 
рассказал о тревожной ситуации на выборах, 
перечислил случаи, когда партии просто не дали 
даже принять в них участие, когда всеми возмож-
ными способами политические противники чинили 
препятствия кандидатам партии. В связи с этим, 
лидер справедливороссов призвал коллег из КПРФ 
присоединяться к борьбе. «Я считаю, что с учётом 
ситуации, которая складывается на выборах, надо, 
коллеги, нам с вами сотрудничать, потому что нас 
заставляют конкурировать по известному принци-
пу: разделяй и властвуй, а мы должны объединяться 
и бороться за работу на благо наших избирате-
лей», – подчеркнул он. 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ внимательно следит за ситуацией с мигранта-
ми в стране. Для усиления безопасности депутаты фракции внесли два новых «мигрантских» 
законопроекта. 

С мигрантами надо строго!

Первая инициатива вводит по-
рядок, при котором, если мигрант 
совершил преступление, вся его 
семья, весь его клан немедленно де-
портируется из страны. «Как правило, 
родственники прекрасно знают, чем 
занимаются их близкие. И раз дей-
ствует круговая порука, пускай отве-
чают за своих!» – прокомментировал 
Сергей Миронов. 

Другая инициатива устанавливает 
запрет на трудоустройство мигран-

тов в ряде сфер – здравоохранении, 
образовании, пассажирских и грузо-
перевозках. Схожие ограничения уже 
введены почти в 30 регионах. 

От того, насколько эффектив-
но будут решены проблемы 
взаимодействия с мигрантами, 
зависит благосостояние и безо-
пасность граждан России.

«Хочу подчеркнуть, что СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

не против трудовой миграции как 
таковой при условии обеспечения 
прав и законных интересов россий-
ских граждан, – подчеркнул глава 
фракции. – Но мигранты и их рабо-
тодатели должны понимать, что 
работать и находиться в России 
могут лишь те иностранцы, которые 
соблюдают российское законода-
тельство. Нарушители должны быть 
депортированы. Это принципиальная 
позиция нашей партии». 
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Уважаемые петербуржцы! 
8 сентября в нашем городе пройдут выборы губернатора и депутатов в 110 местных советах. 
На пять лет мы изберем и исполнительную власть, и самую близкую к людям – муниципальную. 

Мы уверены, только высокая явка – залог честного подсчета голосов и легитимности итогов голосования. 
Наша партия идет большой командой на муниципальные выборы. И мы отвечаем за каждого своего кандидата. 

Всех петербуржцев я приглашаю прийти на выборы и проголосовать. Найти в бюллетене своего кандидата, поставить 
галочку напротив его фамилии – скажете, простой шаг? Но за ним – сохранение в будущем муниципальной власти как 

важнейшего инструмента управления Петербургом. 
Более того, это возможность через муниципальный фильтр дать право всем парламентским партиям участвовать в выборах 

губернатора Северной столицы. А главное – это будут муниципалы, которые в любых обстоятельствах стоят на стороне 
жителей, а не бюрократов!

все на выборы!

важен голос важен голос 
каждого!каждого!
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Надежда 
ТИХОНОВА
Председатель Совета 
регионального отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ  
в Санкт-Петербурге
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Выборы   – это важно!
Депутаты Государственной Думы от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ высказались о выборах 

и о том, почему участвовать в них – обязательно для каждого. 

сергей миронов
Лидер Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ

олег нилов
Депутат Государственной Думы

елена драпеко
Депутат Государственной Думы

Не думайте,  
что все решено 
за вас! 

– Во многих регионах через муниципальный 
фильтр нам не дали возможности участвовать 
в губернаторских кампаниях. 

Причем, местные власти делают это лично для 
себя! 

Но то, что творится в Петербурге, Забайкалье, 
Калмыкии, – это беспредел! В итоге, мы имеем 
никакие не прямые выборы, а поддавки! Конеч-
но, необходимо отменять фильтр, как минимум, 
для парламентских партий. 

Кандидатов в Президенты мы можем вы-
двигать без подписей, а в губернаторы – 
нет. Разве это справедливо? 

Необходимо принимать и предложения нашей 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
о возможности создавать избирательные блоки 
и объединения. Возьмите результаты выборов 
любого уровня за последние десятилетия, сложи-

те голоса нашей партии и КПРФ, и станет по-
нятно, что «Единая Россия» будет нервно курить 
в сторонке.

Надо идти и голосовать, обновлять власть. 
Я всегда голосую. И когда прихожу на участок, 
радуюсь, увидев много бюллетеней. С каждым 
годом явка на выборах, к моему сожалению, 
снижается, что выгодно только партии власти. 
Люди, похоже, разочарованы и не очень активно 
участвуют. 

Но нам всем очень важно в эти три дня – 
6,7,8 сентября не оставаться дома, а приходить 
голосовать.  Я всех призываю не думать, что уже 
все решено за вас! Пожалуйста, приходите сами 
и голосуйте. 

Петербург должен быть справедливым! 

Высокая явка – преграда для 
фальсификаторов 

– Наша партия не устает повторять: высокая 
явка – это залог честного подсчета голосов, преграда 
для фальсификаторов и легитимность результатов 
выборов. Мы обязательно должны идти на выборы 
и голосовать. Пусть за разных кандидатов, за разные 
партии, но точно использовать свой бюллетень. Толь-

День голосования должен 
быть один! 

– С советских времен наши люди привыкли, что 
день голосования – это воскресенье, «красный день» 
календаря, праздник. И сейчас этого праздника нас 
лишают – придумали три дня голосования. Когда 
была пандемия, то решение было, возможно, пра-
вильным: разделить потоки людей. А сейчас? 

Мы призываем вернуться к воскресному голо-
сованию. Более того, надо перенести Единый день 
голосования на весну. Сентябрь – не самое лучшее 
время: люди собирают урожаи на даче, многие еще 
не вернулись с отдыха. В результате у нас низкая 
явка. Но я призываю всех вас, дорогие петербуржцы, 
показать высокую явку на голосовании 8 сентября! 

Приходите на выборы! Только так мы под-
твердим нашу справедливую позицию!

сентября
выборы губернатора санкт-петербурга
и депутатов муниципальных советов

ко в этот день, в день голосования, мы чувствуем себя 
властью, мы решаем, кто будет представлять наши 
интересы долгих пять лет! 

Разве можно упустить такой шанс? Все на 
выборы! 
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6 СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ

Территориальные избирательные комиссии отказывают кандидатам от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в реги-
страции на муниципальных выборах. Разбираемся в истинных причинах.

В Автово чтят имя Героя Социалистического Труда Ивана Зубкова. 
Совместно с жителями муниципального образования депутаты при 
поддержке Сергея Миронова добиваются достойного увековечива-
ния имени легендарного человека в Кировском районе. 

МЫ ПРОТИВ УКРУПНЕНИЯ 
МУНИЦИПАЛИТЕТОВ!

илья шмаков: 
«Петербургскому метрополитену – имя 
Героя труда Зубкова!» 

Уже несколько лет в Петербурге обсуждают варианты 
укрупнения муниципальных образований. Обсуждение 
идет с подачи исполнительной власти. Хотя и в Смольном 
есть влиятельные противники реформы. Наша партия тоже 
против. Какие наши доводы?

Кого испугалась городская власть? Кого испугалась городская власть? 
АКТУАЛЬНО

Ещё на этапе выдвижения кандидаты от партии 
столкнулись с противодействием в приёме докумен-
тов. В Выборгском районе социалистам пришлось 
буквально «штурмовать» проходную администрации 
района, чтобы попасть в территориальные избира-
тельные комиссии.

Так, в Невском районе Санкт-Петербурга отказа-
но практически всем выдвинутым СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИЕЙ – ЗА ПРАВДУ кандидатам, жалобы подают-
ся в Санкт-Петербургскую избирательную комиссию. 
А затем – в суды. 

В других районах города комиссии отказывают 
в регистрации самым известным действующим 
депутатам. Например, многодетной маме Манефе 

Королевой в Большой Охте, общественному деятелю 
Александре Карцевой на Ржевке. 

«Наших коллег снимают с выборов по причине 
разной высоты строчек в подписном листе!  Хотя 
в законе о выборах вообще ничего не говорится 
о высоте строчек в подписных листах, – возмущается 
Надежда Тихонова. – От таких новостей нам больно 
и обидно за будущее петербургской политики. Вла-
сти идут по ложному древнему пути по устранению 
активных людей, общественных деятелей из город-
ской политики и управления. Как говорил Аристотель, 
«обрывают поднимающиеся над другими колосья».

 «Избирательные комиссии (и территориальная, 
и городская) отказали мне в регистрации кандида-

том в депутаты, – рассказывает Мане-
фа Королева. – Категорически с этим 
не согласна! Возможно, это и попытка 
давления на противников вредного зако-
на о Комплексном Развитии Террито-
рий, сторонников зеленой территории 

у гостиницы «Охтинская», развития муниципального 
округа для людей.

Но борьба продолжается. Впереди суды. Справед-
ливость и правда – за нами!»

Местное самоуправление задумы-
валось как самый близкий к людям 
уровень власти, когда интересы жите-
лей представляют ваши соседи, те, кто 
живет и работает рядом, знает каждый 
дом, дворик, детскую или спортивную 
площадку. 

Муниципальные образования хо-
тят укрупнять. Два, три, четыре – 
в одно? Точно пока неизвестно, 
но уже понятно, что этот процесс 
будет очень вредным, а жители 
от него точно проиграют. 

Какая средняя численность прожи-
вающих в петербургском муниципа-
литете? От 30 до 100 тысяч жителей! 
Это полноценный среднероссийский 
город! У нас есть районные админи-
страции. Зачем делать им «недоду-
блера» в виде огромного муници-
пального образования? Конкуренция? 
Скорее, желание создать новую касту 
бюрократов, отдалить муниципальную 
власть от людей, сделать ее «отде-
лом при районной администрации» 
с ограниченными полномочиями. 

Есть и простые технические вопро-
сы. Как известно, например, в полно-
мочиях местного самоуправления – 
опека и попечительство. Удобно ли 
будет людям получать согласования 
и справки в отделе опеки, который 

будет обслуживать не тысячи, а сотни 
тысяч человек? 

Влиятельные противники реформы
Член правительства Петербурга, 

вице-губернатор Наталья Чечина 
считает, что вопрос укрупнения муни-
ципалитетов, прежде всего, следует 
обсуждать с петербуржцами, чтобы 
избежать негативных последствий 
для жителей города. Своим мнением 
чиновница поделилась с ЗАКС.Ру.*

«Для меня реформа – это разруше-
ние. Другое дело – какие-то изменения, 
которые понесут за собой хорошие 
результаты, тогда да, но для этого 
нужно всем вместе подумать, нужно 
спросить наших жителей. Чтобы три 
муниципалитета были реорганизова-
ны в один, удобно ли это будет жите-
лям?» – сказала Наталья Чечина. 

Чечина добавила, что при объеди-
нении нескольких муниципальных 
образований в одно городские власти 
могут потерять множество опытных 
специалистов. В отдаленных от центра 
города районах, по мнению Чечиной, 
нельзя объединять небольшие МО 
в один.
Депутаты СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ –  
ЗА ПРАВДУ не дадут уничтожить 
местное самоуправление! 

Очевидно, что отказы в регистрации кандидатам от Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ – это попытки 
не допустить на выборы «неудобных» – тех, кто в пре-
дыдущем созыве отстаивал интересы жителей.

Депутаты добились благоустройства 
улицы Ивана Зубкова – заасфаль-
тирована вся дорога, организовано 
уличное освещение. Улицу украсили 
кусты сирени, высаженные жителями. 
В планах – мемориальная доска Зубко-
ва на станции метрополитена Автово 
и присвоение его имени стадиону. 
Недавно глава МО Автово Илья Шма-
ков выдвинул еще более масштабную 
идею: петербургский метрополитен 
должен носить имя Зубкова!

26 июля исполнилось 120 лет 
со дня рождения легендарного 
защитника блокадного Ленин-
града, создателя и первого ди-
ректора Ленметростроя – Ивана 
Георгиевича Зубкова. Его имя 
носит улица в Автово.

«Помните, несколько лет назад 
прошел масштабный всероссийский 

конкурс, по итогам которого большин-
ству аэропортов страны были присво-
ены имена выдающихся россиян? Наш 
метрополитен заслуживает имени 
Героя страны Ивана Зубкова. Именно он 
начал прокладку первой линии ленин-
градского метро – Автово — Фин-
ляндский вокзал, внес большой вклад 
в обороноспособность блокадного 
Ленинграда, спас от голодной смерти 
сотни тысяч ленинградцев –  строил 
«Ледовую дорогу жизни», «Дорогу Побе-
ды», осуществлял переброску танков 
на «Невский пятачок», – говорит глава 
МО Автово Илья Шмаков. 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ полностью поддерживает 
это предложение и будет претворять 
эту идею в жизнь, возможно даже, 
инициировав общегородской рефе-
рендум. Ведь всегда решать должны 
петербуржцы!  

Фото из архива РО Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Санкт-Петербурге

манефа  королева
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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ 7АКТУАЛЬНО

Санкт-Петербург сегодня сохраняет 
свой важный статус Второй, Северной, 
культурной, Судебной столицы России. 
Таким город на Неве и задумывался 
Петром Великим. Но где польза от это-
го жителям? Петербуржцы очень лю-
бят свой город. Но эта любовь должна 
быть взаимна! Все достижения Петер-
бурга должны быть на благо горожан, 
тех, кто здесь живет и работает. 

Справедливый Петербург – Справедливый Петербург – 
это город для людей это город для людей 

Транспорт
Транспортная система Петербурга 

застряла где-то в 80-х - 90-х годах 
прошлого века: без развития метропо-
литена, скоростных трамваев, объе-
динения маршрутов общественного 
транспорта с возможностями же-
лезных дорог, окутывающих своими 
путями весь город, начиная с истори-
ческого центра.

В городе нет ни одной кольцевой 
линии метро. Темпы ввода станций ме-
трополитена отстают даже от темпов 
советского сложного перестроечного 
периода. Так, десятилетиями ждут но-
вых станций жители огромного и бы-
строрастущего Юго-Запада, ежедневно 
толкаясь на «Проспекте Ветеранов». 
А в это время в Москве каждый год 
в обязательном порядке открывается 
несколько новых станций. Чем Петер-
бург хуже? 

Миграционная 
политика

Мы всегда хорошо принимали 
и принимаем в своем городе гостей, 
но гостей вежливых, уважающих 
наши устоявшиеся правила и тра-
диции. Зачем нам те, кто не хочет 
учится говорить по-русски, хулиганит 
и нарушает закон, отвергает наши 
обычаи, даже такие добрые и миро-
любивые, как детские новогодние 
утренники с ёлкой? Вспомните, кто 
из нас, петербуржцев-ленинградцев, 

выходил когда-нибудь в тапочках 
и халате в магазин? Разве что самые 
опустившиеся деградировавшие люди. 
А они выходят. Ограничение числа 
работающих иностранцев в социаль-
но-значимых отраслях экономики – от 
транспорта до общественного пита-
ния – наше безусловное требование. 

ЖКХ 
Тарифы растут постоянно, а вот 

качество обслуживания и состояние ин-
женерных сетей остались в 90-х. Трубы 
лопаются, люди остаются без отопле-
ния, горячей воды и электричества 
в самое холодное время. Значит, деньги 
жителей идут куда-то не туда. О причи-
нах проблем в одном федеральном ми-
нистерстве, благодаря силовым струк-
турам, все уже поняли. Неужели и нам 
не обойтись без масштабных посадок 
и расследований? Вероятно, нет. 

Пробки на дорогах, 
форумы и визиты 

Петербуржцы страдают от постоян-
ных пробок на дорогах. Не помогают, 
ни новые развязки, ни выделенные по-
лосы для общественного транспорта. 
Темпы строительства развязок безна-
дежно отстают от реального трафика. 
Мало мостов через Неву, нет виадука 
на Краснопутиловской, через Черную 
Речку, над многочисленными железно-
дорожными переездами. И особенно 
неприятно, что жители оказываются 

просто лишними во время проведения 
многочисленных форумов: и тогда 
мы радуемся, что они проводятся 
в Северной столице не каждый день. 
Перекрытия трасс, запрет на пар-
ковку – лишь основные проблемы от 
наших «гостей». 

Платная парковка 
Заставлять платить за то, что у нас, 

в Петербурге, ущербная и отсталая 
система общественного транспорта 
и метро – вверх цинизма. Люди едут 
на личном транспорте по одной про-
стой причине – так быстрей и про-
ще, не опоздаешь на мероприятие 
или важную встречу, работу. Пока не 
решим проблему – платную парковку 
надо отменить! 

КРТ
Эта аббревиатура известна всем 

и уже носит негативный оттенок. Со-
гласны, что в Петербурге нужна рено-
вация и расселение аварийных домов. 
Но почему у нас в первую очередь 
хотят уничтожить вполне нормальные 
дома в тихих, удобных для жизни 
микрорайонах. Например, в Нарвской 
заставе? Все просто. Эти территории – 
лакомые кусочки для застройщиков. 
Ради выгоды они готовы цветущие 
дворы и уютные дома, порой, пред-
ставляющие историческую значимость, 
превратить в высотные и депрессив-
ные «человейники». Мы категорически 
против! А в это время дома рушатся 

прямо в центре города! Не стоит ли 
властям обратить внимание строитель-
ного лобби на необходимость сохране-
ния нашего наследия – реконструкцию 
и капитальный ремонт зданий и домов 
в историческом центре?  

Уборка города зимой 
от снега 

Зима в наш город всегда приходит 
неожиданно. А снегопады – и подав-
но. Когда же коммунальные службы 
научаться оперативно убирать город? 
И не только трассы, но и улицы с дво-
рами. 

Вывоз мусора
Мусорная реформа только ухуд-

шила ситуацию с уборкой отходов. 
Нерегулярный вывоз мусора, грязь 
и крысы – такое наблюдается даже 
в центре Петербурга. И о раздельном 
сборе отходов даже не вспоминаем… 

Петербуржцы должны чувство-
вать себя хозяевами города, сами 
решать, каким будет его будущее. 
В основе всех действий власти 
должно быть мнение горожан. 
Все важные решения – через 
референдум. Только так наш лю-
бимый город будет комфортным, 
удобным для жизни, безопасным, 
а самое главное – по-настоящему 
своим для всех петербуржцев. 

В зону СВО - с гуманитарным грузом
Социалист Андрей Силинг доста-
вил очередной груз гуманитарной 
помощи в прифронтовую зону. 
Это уже седьмая поездка. 

Помощь понадобилась белгород-
скому госпиталю, в который Андрей 
ранее отвозил аппараты ИВЛ. На этот 
раз запрос пришел на конкретные ле-

карства, которых не хватало. Поэтому 
времени на сбор средств для покупки 
было мало.

Оперативно решить финансовый 
вопрос помогло наше региональное 
отделение Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ.

Оставшееся свободное место в ма-
шине заполнилось «расходниками», 
без которых в госпитале тоже никак. 

Соратник по партии Вяче-
слав Пилипенко передал 
необходимые средства ги-
гиены для лежачих больных. 
Постельное белье, граждан-
ская одежда для раненых, 
стиральные порошки – от 
организации «Женский 
батальон» Николая Жукова 
(г. Всеволожск).

Фото из архива РО Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Санкт-Петербурге

Фото Н. Деревягиной
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Отчет министра науки и высшего образования РФ 
Валерия Фалькова в Государственной думе начался 
по традиции с победных отчетов и оптимистичных 
прогнозов. Но депутаты фракции СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ быстро прервали этот театр, 
подняв по-настоящему острые 
вопросы.

СЕРГЕЙ КАБЫШЕВ,
председатель Комитета 
Госдумы по науке 
и высшему образованию:

Беда 
с финансированием

– Развитие национальной системы высшего обра-
зования является одним из ключевых факторов су-
веренитета страны, основой для достижения нашего 
технологического лидерства. Исключительно важно, 
чтобы достигнутый уровень финансирования не 
снижался, а происходило материальное укрепление 

высшей школы, в том числе в целях существующего 
повышения престижа преподавательской деятель-
ности и увеличения затрат на научные исследова-
ния. Требуют рассмотрения вопросы об изменении 
механизма финансирования образовательных орга-
низаций высшего образования, регулирования плат-
ного приёма, о чём здесь уже говорилось, замены 
подушевого финансирования иными механизмами.

ВАЛЕРИЙ ГАРТУНГ,
Председатель Комитета 
Госдумы по защите 
конкуренции

Давайте сравним 
зарплаты

– Пока мы не изменим подходы к финансирова-
нию науки и образования, мы успехов, кроме как 
в докладах с этой трибуны, не добьёмся! Я окончил 
университет в 1983 году. И когда я сопоставляю 
то, что было тогда, в начале восьмидесятых, когда 
советская наука была на пике, с тем, что сейчас, раз-
ница очень большая. Но разница была и в зарпла-
тах! Кандидат наук или доцент получал в полтора 
раза больше, чем его бывший студент, работающий 
на производстве инженером. 

А сейчас у нас все наоборот. Завкафедрой получа-
ет 80-90 тысяч, в то же время, мастер в цехе может 
заработать до 200 тысяч рублей.

Это говорит о том, что в системе высшего обра-
зования у нас сильное недофинансирование. Если 
сравнить расходы на науку и образование в веду-
щих странах, которые добиваются высот в эконо-
мике и технологиях, то по отношению к ВВП страны 
они в два раза выше, чем у нас! А если посмотреть, 
сколько у нас денег выделяется на научно-исследо-

вательские работы в процентах от ВВП, то в разви-
тых странах – на порядок больше. 

Качество образования – это важнейшее 
условие развития экономики. И наоборот: 
если в образовании упадок, то и у экономи-
ки будущее печально. 

У нас есть готовое решение. Помимо увеличения 
бюджетного финансирования, можно подключать 
промышленные предприятия. Они заинтересованы 
в том, чтобы университеты готовили им хороших 
работников и согласны тратить на это деньги. Как, на-
пример, в Челябинской области крупные заводы от-
крывают инженерные классы и факультеты в ЮУрГУ. 

Правильно было бы давать им за это налоговые 
льготы. Сегодня я эту идею озвучил на пленарном 
заседании и отдельно подошел к министру Фалько-
ву. Буду продвигать эту идею и дальше. 

АНДРЕЙ КУЗНЕЦОВ,
депутат Государственной 
Думы, заместитель 
руководителя фракции 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ:

Нужно повышать  
качество и доступность

– Доступ к высшему образованию сейчас имеют 
только состоятельные семьи. Количество бюджетных 
мест остаётся явно недостаточным, не обеспечива-
ющим доступ талантливым детям к высшему обра-
зованию. От этого проигрывает вся система и вся 
наша страна, потому что начинается отбор, который 
зависит от размера кошелька, а не от того, насколько 
способны дети. 

АКТУАЛЬНО

Почему в Советском Союзе система бесплатного высшего образования была одной из лучших в мире, а сейчас выпускников, 
заплативших за университетский курс бешеные деньги, приходится переучивать на предприятиях? 

Накопить на 1 сентября

Нет денег на образование – не будет и прогресса

Проблемы, которые нужно решать 
немедленно:

 бессистемное повышение цен на учёбу  
в вузах; 

 мизерные стипендии; 

 низкая доступность студенческих 
общежитий; 

 социальное неравенство внутри высших 
учебных заведений: размеры заработных плат 
ректоров и преподавателей отличаются  
в десятки раз.

Это для первоклассников День знаний – праздник. А для большинства родителей – 
головная боль и огромное количество расходов. Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ предлагает помочь семьям школьников.
Купить форму, школьную и спор-

тивную, обувь, рюкзак, канцелярию, 
рабочие тетради, контурные карты, 
атласы, товары для творчества, ски-
нуться в фонд класса и в фонд школы, 
оплатить дополнительные занятия, 
кружки и секции... – с такими тратами 
об отпуске маме можно забыть, а если 
в семье больше одного ребенка, то 
и папе отпуск не светит тоже.  

«Согласно данным Росстата, сто-
имость школьной формы для девочек 
составляет около 8,7 тысячи рублей, 
а для мальчиков — около 6,9 тыся-

чи рублей, – рассказывает депутат Госду-
мы Яна Лантратова. – Это по минимуму, 
если выбирать что подешевле. У кого 
есть возможность купить качествен-
ные вещи, тратят в разы больше. Как 
мать, я этих людей понимаю. В первую 
очередь, нужно смотреть на качество 
и материалы одежды. Ведь ребенку в ней 
ходить практически целый день». 

Чтобы помочь родителям пережить 
1 сентября партия не раз предлагала 
ввести выплаты или сертификаты 
на покупку школьной формы. «При-
зываю Правительство разработать 

систему сертификатов для 
приобретения школьной 
формы, – прокомментировал 
председатель партии Сергей 
Миронов. – Выдавать этот 
документ нужно родителям, 
чтобы они смогли воспользо-
ваться им для покупки своим 
детям одежды российского 
производства. Это поддержит 
не только граждан, но и оте-
чественную легкую промыш-
ленность». Фото А. Попцовой

Фото из 
архива Партии 
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Андрей Попов


